Excellence, Monsieur le coprésident, distingués invités, mesdames et messieurs,

Permettez-moi tout d'abord de souhaiter la bienvenue à son Excellence, le ministre Sultan, ainsi qu'à ses compatriotes égyptiens en visite au Canada. J'espère que votre visite dans notre pays sera aussi productive qu'agréable, et que vous aurez l'occasion de constater par vous-mêmes l'amitié que porte notre peuple à l'Egypte et aux Egyptiens.

Je suis particulièrement heureuse d'être ici aujourd'hui pour renouer connaissance avec ceux d'entre vous que j'ai rencontrés l'an dernier au Caire à l'occasion de la cinquième Assemblée annuelle du Conseil. C'est un honneur pour moi, cette année encore, de pouvoir vous adresser les salutations du gouvernement du Canada et vous souhaiter un franc succès pour cette assemblée annuelle. Je voudrais en particulier vous transmettre les respects du ministre du Commerce extérieur, l'honorable Pat Carney, qui porte un vif intérêt aux relations commerciales canado-égyptiennes, mais qui regrette de ne pouvoir être présente aujourd'hui.

En tant qu'organisme axé sur les relations bilatérales, le Conseil d'affaires Egypte-Canada joue un rôle essentiel dans la diversification des liens qui unissent le Canada et la République arabe d'Egypte. Les gens qui se trouvent dans cette pièce, ont collectivement, largement contribué à l'établissement de relations étroites entre nos deux pays. Grâce à vos efforts, nous avons pu concrétiser notre amitié par des liens durables, tant sur le plan personnel que commercial.

A cet égard, je voudrais rendre tout particulièrement hommage à M. Lambert Toupin, président du Conseil d'affaires Egypte-Canada. Son énergie et son enthousiasme, même face à l'adversité, ont été déterminants pour le succès du Conseil et de ses